



## エンバ中国近代美術館

日中友好と芸術文化の振興を目的に昭和 55年、奥池湖畔に開館しました。

館内にはジャパンエンパ株式会社の創設 **番植野藤次郎が半生をかけて収集した中国** の清代中期から現代に至る陶磁器を中心に 刺繍、絵画、工芸品が展示されています。



奥池は、江戸時代に里人を水飢饉が ら救うために猿丸安時が造った貯水池が 始まりです。澄んだ水面には、空や山の 緑が溶け込んでより美しく感じます。



## 高座の滝

高座の流は、芦屋ロックガーデンへの登り 口にあり、滝の高さ10メートルの夫婦滝です。 滝の左横の岩盤には、「藤木九三翁」のレリ

ーフがはめこまれています。 藤木九三は登山家として、日本に近代登 山技術を伝え、芦屋ロックガーデンなどの命 名者としても知られています。



## 会下山遺跡

会下山遺跡は、昭和29年に発見されました。 標高160m~200mの表六甲山系の尾根上にあ

る約2000年前の条生時代の高地性集落語で、 住居跡や祭祀場跡、墓跡などが残されています。 今は遺跡公園として整備されており、高床倉庫 が復元されています。平成23年に国史跡に指定さ れました。